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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является Валдайский РЭС филиала ПАО «МРСК Северо-Запада» «Новгородэнерго».
Целью выпускной квалификационной работы является оценка экономической эффективности комплексного проекта цифровизации работы электрических сетей на базе Валдайского РЭС.
Благодаря анализу инвестиционного проекта было выполнено обоснование его экономической эффективности, а так же выполнен анализ чувствительности.
Были рассчитаны дисконтированные денежные потоки, чистый дисконтированный доход, внутренняя норма доходности, простой и дисконтированный срок окупаемости, индекс доходности инвестиций.
        

        
          The object of the research is Valdai Distribution Zone of Novgorodenergo branch of PJSC «IDGC of North-West».
The purpose of the final qualifying work is to assess the economic efficiency of the complex project of digitization of electrical networks on the basis of Valdai distribution zone.
Due to the analysis of the investment project, a justification of its economic efficiency was carried out, as well as a sensitivity analysis was performed.
Were calculated discounted cash flows, net present value, internal rate of return, simple and discounted payback period, the profitability index of discounted investments.
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